
Banxico no puede bajar
tasas con el dólar

a más de 14 20pesos
N^ I i modo El

^^	principal recla
1 ^^modelpresi

^k dente Calderón
^^ yelsecreta

I i rio Carstens al
Banco de México por no ba
jar las tasas de interés deberá
esperar Ayer pudo observar
se una volatilidad que azotó
al peso mexicano llevándolo a
cotizarse a más de 14 20 pesos
por dólar

Bajar las tasas de interés
con un peso tan débil sería un
harakiri

Cuando mañana se reúna

lajunta de gobierno del Ban
co de México para ver si mue
ven su tasa de referencia se
rá muy difícil ver una baja en
un contexto de tanta presión
cambiaría

Las tasas de interés de

8 25 mantenidas por el ban
co central de México repre
sentan un atractivo para los
capitales que permanecen en
nuestro país sobre todo por el

Íiorme diferencial de 8 punís respecto de las de Estados
nidos

En efecto mantener el di
nero en pesos y en estas tasas
de interés representa una bue
na ganancia frente a la Unión

Americana Pero aun asi el pe
so mexicano sufrió un golpe
teo que lo llevó a cotizarse a
más de 14 20 pesos por dólar

El dato de una caída en la
venta de las tiendas minoris
tas de Estados Unidos durante
diciembre pasado el cual fue
de 2 7 fue visto como un
factor de recesión que afectará
las exportaciones mexicanas
cuyo 80 va a parar al merca
do estadunidense

Y	desde luego que el entor
no de nerviosismo sobre dos

bancos con fuerte presencia en
México —Citigroup con Ba
namex dirigido por Manuel
Medina Mora y HSBC con
HSBC de México dirigido por
Luis Peña — causóunnervio
sismo mayor que contribuyó
al golpeteo del peso mexicano

Ante tal situación el Ban
co de México salió a defender
el peso mexicano subastando
400 millones de dólares auna
cotización de 14 16 pesos por
dólar

El monto fue suficiente pa
ra frenar la escalada en contra
de nuestra moneda

Y	nos recuerda queel Ban
co de México gobernado por
Guillermo Ortiz no puede ba
jar la guardia en momentos de

crisis cambiaría

Va a ser muy difícil que
el instituto central se ani

me a bajar 8 25 de su tasa
de interés de referencia en es
te contexto de tanta presión
cambiaría

Llegó el apoyo
a la industria automotriz

Por fin llegó al apoyo para
continuar con el financiamien

to automotriz Héctor Rangel
Domeñe nuevo director de
Nafin y Bancomext dio a co
nocer que van 10 mil millones
de pesos para apoyar las ope
raciones de sofomes que pres
tan el crédito para la venta de
vehículos

Claro que no fueron los 3
mil millones de dólares solici
tados por las asociaciones au
tomotrices como fueron la
AMIA y la AMDA pero los 10
mil millones de pesos no son
nada despreciables y sí ayu
darán a continuar vendien
do autos mediante el financia

miento Al fin y al cabo recor
demos que el financiamiento
automotriz representa 70 de
las ventas totales del sector

Se trata sin duda de un
respiro para la industria

Que era 1 9 Ghz
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Nos lo había dicho el secreta
rio Luis Téllez pero era otra
banda Ayer le dimos a cono
cer la subasta de la frecuen
cia 1 7 Ghz No será así La

que iniciará la publicación de
las subastas de espectro ra
dioeléctrico será la de 1 9 Ghz
también para servicios móvi
les para poder prestar internet
y tecnologías CDMA y GSM
O sea es atractiva para Nextel
Telcel y Telefónica

Ni modo el gazapo lo tuvi
mos el propio secretario Téllez
y un servidor La primera que
sale a subasta es la banda de
1 9 Ghz

Luís Peña va
por tarjetas de crédito

De verdad que Luis Peña tra
baja el sector bancario En
época de crisis cuando los tar
jetahabientes sufren carteras
vencidas el director de HSBC
México decidió darles la op
ción para reestructurar sus pa
gos El cliente gana al no es
tar en el buró de crédito y que
al terminar su reestructuración
tenga la posibilidad de mante
ner su tarjeta con saldo

Son esquemas interesantes
que hablan de la flexibilidad y
creatividad que empiezan a
tener algunos bancos respecto
de la situación de crisis que es
tamos viviendo

Valenzuela se queda
con hipotecas de 15 años

La crisis financiera hizo impo
sible que varios bancos pudie
ran mantener sus coberturas

en el mercado de derivados y
por lo tanto algunos créditos a
muy largo plazo como eran las
hipotecas a 25 años ya no las
podrán dar en un tiempo

Alejandro Valenzuela di
rector de Banorte explicó que
el banco no podrá continuar
con estas hipotecas a larguísi
mo plazo pero sí seguirá apo
yando de lleno las | de 10 y15
años Incluso allí seguirán sus
coberturas sobre el programa
de empleo y demás esquemas
hipotecarios

Sin embargo los créditos
para comprar una casa a 25
años por el momento están
frenados Siguen los de 15 años
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